

まだまだ！ 若いものには

- …9月15日は国民の祝日・敬老の日。富士市でも、社会福
- …祉協議会、婦人会、町内会のみなさんの協力を得て、70歳
- …(明治32年9月15日以前の出生者)以上の長寿を祝い、各
地区ごとに敬老会を開きます。市内には70歳以上の人人が
5,377人(男2,185人、女3,192人)で、このうち80歳以上
が1,229人(男431人、女798人)90歳以上が89人(男24人
女65人)もいます。最年長者は98歳の上杉つねさん(久沢…○
西)です。おとしよりには、若い人にまけず元気に仕事や…○
奉仕活動をしている人たちがたくさんいます。…………○



毎日を楽しく…

元吉原楽寿会

○…「悩みごと、心配ごとをなくし、毎日を
楽しくすごすのが会のモットーであり、
健康の秘けつ」と語るのは元吉原楽寿会
の鈴木実会長。昭和三十九年に会を結成
してから、九十二人の会員が毎月一日に
神社や道路の掃除、十五日に座談会を開
き、親睦を深めるとともに話し合いによ
つて悩みごとの解決をはかつています。

上杉つねさんの
長生きの秘けつ…



「そうじゃあのう一、毎日、子や孫
の達者な顔を見ていること」と、
「ぐつり寝ること」これが、上杉
つねさん=久沢西二の長生きの秘け
つ。「まだ、まだ、庭の草取りぐら
いは……」。つねさんは明治4年3月
10日生まれ、満98歳、富士市でいち
ばんの年長者。

子どもの教育や 駅の花だんづくりに卒先

後藤孚さん(久沢)

- …後藤さんの家庭は音楽一家。70歳のいまでも息子さん
夫婦とともに元気にこどもたちにピアノを教えていま
す。そのかたわら、花が大好きなので、東田子の浦駅
や入山瀬駅に花だんをつくるなど元気いっぱい。これ
からも自分のできる範囲で世間に恩返しをしていきた
いという……。

